

Malanser Dorfkerne – Streiflichter der Ortsgeschichte

Wir beginnen die Führung in der ehrwürdigen Ratsstube aus dem 17. Jahrhundert. Meister ihres Faches haben diese ausgestattet und lassen erahnen, dass Malans zu jener Zeit ein bedeutender Ort war. Verstärkt wird dieser Eindruck auf einem Rundgang durch den Dorfkern, welcher an stattlichen Patrizierbauten und ehemaligen Bauern- und Weinbauernhäusern vorbeiführt. Tauchen wir ein in die Zeit, als sich auf dem Dorfplatz Händler, Bauern, Säumer, Reisende und Söldner begegneten.

Die Führung dauert rund 1 ½ Stunden, empfangen werden Gruppen bis maximal 20 Personen. Die Kosten betragen CHF 200.– und sind in bar an der Führung zu begleichen.

Informationen und Anmeldungen telefonisch oder per Whatsapp an die Telefonnummer 081 300 00 20 oder per E-Mail an larissa.hanselmann@malans.ch

